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� Grazie Presidente Berteotti per la possibilità di portare il mio contributo e della 

Comunità della Vallagarina a questa nostra assemblea. 

� Innanzitutto un grazie ed apprezzamento al Direttivo, alla Presidenza ed al 

Personale della nostra Apt per l’impegno profuso in questo 2013 a promuovere 

il nostro territorio ed i suoi eventi turistico, storico, culturale ed 

enogastronomici. Questo sforzo mi sembra sia stato premiato dai positivi 

risultati del turismo lagarino sia in termini di presenze che di permanenze, 

anche se si tratta di risultati che dobbiamo conquistarci costantemente 

aggiornando continuamente la nostra linea di promozione strategica. 

� Mi rendo conto della difficoltà per il Direttivo e per la struttura di fare sintesi, di 

conciliare visioni ed esigenze diverse che sono state ben espresse qui questa 

sera stasera dai rappresentanti, specialmente quelli istituzionali, dei vari 

territori, dei vari Comuni. Benchè questo sia difficile è comunque questa la 

nostra sfida che deve tener conto di molteplici fattori: una dato ineludibile, il 

continuo ed inesorabile calo delle risorse che la Pat è in grado di metterci a 

disposizione; una evidente contraddizione che è emersa anche questa sera: 

l’esigenza di puntare sui filoni di promozione del territorio di eccellenza e nel contempo 

garantire la promozione anche dei territori non così dotati dal punto di vista turistico. Quindi 

difficoltà a puntare su un marchio forte ed unico  e nel contempo riuscire a fare un 'azione 

comune e strutturata.  

� Altra criticità emersa con forte evidenza è l’assoluta esigenza di accentuare la nostra 

capacità progettuale valorizzando al meglio questi nostri diversi tipi di turismo, 

il polo Rovereto, il polo Brentonico e le altre zone da valorizzare e scoprire. 
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� Queste sono le sfide che il nostro Direttivo ed il nostro Personale devono 

affrontare nei prossimi mesi, partendo da una buona base di esperienza fin qui 

acquisita. 

 

� L'invito al Direttivo ed al nostro Personale è di saper cogliere gli stimoli che 

sono emersi dalla assemblea come è doveroso riconoscere loro e ringraziali per 

il loro impegno nella gestione di quest’anno di cui voglio ricordare in particolare. 

-l’operazione consultazione-ascolto condotta con tutti i nostri territori, 

coinvolgendo gli Amministratori comunali e gli operatori turistici serviti a 

modificare l’azione gestionale e promozionale in modo più mirato; 

-l’adesione a socio Apt di alcune strutture alberghiere importanti fatto che può 

essere di sprone a qualificare la nostra azione di ricettività ed ospitalità; 

-un significativo sforzo nel contenere l’incidenza del  costo del personale sui 

costi operativi e la presentazione, per la prima volta e come espressamente 

richiesto dal Comitato di indirizzo e garanzia di un bilancio per centri di costi per 

poter valutare i margini lordi di ogni ramo della gestione e valutare quindi in 

modo più mirato i possibili margini di miglioramento.  

� Relativamente al Parco del Baldo posso dire, ad integrazione  di quanto ha detto il 

suo Presidente, nonché Sindaco di Brentonico che la Comunità della Vallagarina ha 

da subito aderito alla sua costituzione ed alla costruzione del percorso per la sua 

gestione partecipata assieme al capofila Comune di Brentonico, Ala, Avio, Mori, 

Nago-Torbole e la Comunità della dell'Alto Garda. Coerentemente a questo 

impegno abbiamo investito significative risorse in queste tre iniziative: 

-aggiornamento piano di gestione del Parco con € 4000,00, 

-piano di divulgazione e didattico per il Parco con € 11.000,00, 
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-per l’adesione alla Carta europea del Turismo sostenibile nel Parco con € 

15.000,00. 

� Informo anche l’Assemblea che la comunità della Vallagarina è impegnata nel 

percorso di costituzione del Parco del gruppo del Bondone in cui crede 

fortemente assieme al Comune di Villalagarina con la sua stupenda zona del 

lago di Cei e di altre zone particolari. Con questo progetto la Vallagarina 

potrebbe vedere il contatto di due Parchi naturali locali tra pochi anni con 

conseguenze in campo turistico facilmente immaginabili. 

� Con impegno collaboriamo anche al  progetto Destra Adige Lagarina per il suo 

sviluppo agro-turistico ed alle iniziative in campo agricolo turistico nelle valli del 

Leno.  

 

�  Per quanto riguarda il Centenario ringrazio le info e precisazioni del Presidente 

del Museo della Guerra Alberto Miorandi, che e' il consulente scientifico del 

tavolo di lavoro costituito a livello di Comunità e che vede coinvolti Provincia, 

l’Apt, Trentino Sviluppo divisione Turismo e tutti i Comuni interessati al 

progetto. Sono convinto che nelle prossime settimane anche questo importante 

progetto subirà un forte impulso. 

� Come diceva bene l'ass Chiara Comper nel Comitato di Indirizzo e Garanzia 

occorre chiarire velocemente il pensiero della Pat e del nuovo assessore alla 

cultura Tiziano Mellarini ed al riguardo la Comunità ha già chiesto un incontro 

che presumibilmente potremmo avere nelle prime settimane di gennaio. Subito 

dopo dovremo incontrarci come tavolo di lavoro  per definire gli eventi che poi 

l'Apt possa promuove per tempo e con a disposizione le risorse necessarie. 
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� In relazione a quanto emerso questa sera relativamente al lavoro del Gruppo di  

Turismo della Conferenza dei Sindaci ritengo opportuno un chiarimento tra noi 

ed invito il nostro coordinatore e convocare una riunione quanto prima. 

� E proprio al fine di favorire un confronto sull’idea di Turismo che intendiamo 

perseguire in Vallagarina ripropongo la proposta di promuovere un incontro tra 

il Direttivo dell’Apt e il Comitato di Indirizzo e garanzia, che comprende tutti i 

Comuni e la Comunità della Vallagarina. 

� Chiudo annunciando per tutte le ragioni esposte il nostro voto positivo per il 

bilancio di previsione nelle risultanze esposte e per le relazioni allegate. 

 
� Grazie per l’attenzione. 

 
Sala della Comunità, 13 dicembre 2013    Marcello Benedetti  

 

 

 

 

Sindaco Rovereto da atto numeri rigenerazione a tante iniziative a favore della 

destinazione i turistica del territorio 

Distretto ampio asta Adige elemento aggiuntivo del Muse sistema Valle dell'Adige, 

Bene il cicloturismo o è punti info per intercettare potenziali turisti, anno del 

cicloturismo ns b& b e tutti esercizi benefici iati. 

Bene de strutturate organizzazione. Uffici con potenziamento punti vendita. 

Interazione con Apt di Trento auspicata per fare sistema rafforzare interlocuzione e 

con Trentink Marketing e con i consorzi e la squadra vince se si schiaccia la palla in 

porta. 
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In relazio e nessuna menzione del Arco del Baldo valorizzare questo marchio 

specialmente per mercato tedesco, 

Ufficio Brentonico ho visto i costi disponibilità a ragionare su configurazione costi per 

ottimizzare queste risorse non solo servizi per turisti ma per fare sistema con gli 

operatori locali per organizzare progettazione su come orientarsi e quindi da 

rafforzare anche mettendo i. Gioco agli assetti dei costi, 

Puntare sullo apporto turisti sul territorio meccanismo sostenuto e rafforzato con 

indicatore principe delle presenze sulle quali c'è soddisfazione, puntare su una miglior 

sinergia con il territorio e fra i territori, 

 

Pi Museo- Centenario invita a relazionar si con area Altipiani e Alto Garda su Sentiero 

della Pace,  

Si attende incontro con neo Ass. cultura per imprimere slancio alla programmazione 

del Centenario, 

Peroni Ala- voce fuori dal coro, poco tenuto in conto le richieste del gruppo lavoro, 

trascurati i suggerimenti , se Evento Armistizio , montain bike auspica un percorso 

unitario dei sentieri, turismo di serie a e b da non limitare a tre territori ma spazio a 

tutti i territori, chi più spinge più ottiene, Trambileno no, non è coinvolgimento del 

territorio a tutto campo , il ns compito era una sfida per le altre località, non vuole 

essere critica di contestazione ma stimolo per coinvolgere il gruppo di lavoro con le 

sue proposte. 

 

Psidente dice che il progetto montain bike trovato in eredità che non prende in 

considerazione Trambileno, Ala altri territori, e si riprogettera in meglio, 

Succi si confondono i due Comuni e Terragnolo non viene mai nominato, 

 



 

6 

 

Risi preoccupato per  riduzione del contributo , occorre sapere scegliere, la macchina 

e rimasta uguale con molto meno risorse,  

Succi non parla di un contributo finanziario ma di dare più visibilità a certi altri luoghi 

e la messa in rete, 

 

 

 

 

 

 

 

Ringrazio il Direttivo per il lavoro svolto e mi rendo conto la difficoltà di fare sintesi, di 

conciliare visioni espresse stasera ma che devono essere declinate alla luce d 

 

L'invito e di cogliere gli stimoli che sono emersi dalla assemblea odierna da alcune 

componenti,  

 

ma nel contempo ritengo dobbiamo lavorare tenendo conto della realtà che dobbiamo 

affrontare. Il tema di fondo,convengo e quello delle risorse.Mi sembra che ci sia 

uno,sforzo di valorizzare tutto il ns territorio che può essere migliorata ma che ritengo 

debba essere apprezzata. 

 

Importante l'operazione ascolto  

Importante adesione di strutture ricettive alberghiere importanti  

 

 



 

7 

 

Parco Baldo info che si sta costruendo il parco Bondone cui noi partecipiamo con il 

Comune di VillaLagarina 

 Per quanto riguarda il Centenario ringrazio le info e precisazioni del Presidente del 

Museo della Guerra che del tavolo e' il consulente scientifico e vede presenti 

Provicnia, Trentino Seviluppo, rappresentanti dei Comuni, l'Apt  

 

Come diceva bene l'ass Comper nel Comitato di Indirizzo e Garanzia occorre chiarire 

velocemente il pensiero dell'Apt e del nuovo assessore Mellarini e dopo riprendere il 

lavoro per definire gli eventi che l'Apt promuove. 

Ruolo del GL turismo stimolo del Presidnte Fontanari  

Il nostro voto e positivo per il bilancio e per l'azione del Consiglio. 

 

Non sindacato di VillaLagarina Alessandro. Non sfide dei campanili, non rivendicazioni 

emblematici di quello che è la situazione politico turistica della Vallagarina, colpa 

anche nostra perché non abbiamo in mente una idea di Turismo unitario , un progetto 

turistico che coinvolga tutti, mi auguro di un progetto generale della Vallagarina , lo 

dobbiamo fare senza preclusioni, forte aggancio sui Musei con Rovereto  , se Museo 

diocesano Villalagarina, sulla associazione c'è qualcosa non va se Suoni delle 

Dolomiti, ti sentì escluso nella forma e modalità che creano acredine, percorsi 

religiosi, DAL , tante attività con cosmo che non sono stati recepiti,rischio di uscire 

perché non collimano con le nostre politiche turistiche positivo in fiducia e percorso 

portato avanti, 

Presidente suoni Dolomiti x 2 anni sono andate a Ronzo per scelta di Trentino 

Sviluppo . 

Che ha detto viceversa. 

Mirko proposta di progettualità come progetto di sviluppo turistico poi abbandonato. 
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Progetto Mountain bike Garda Brenta che deve essere ripreso collegando Garda 

Dolomiti. 

 

 

Il progetto Centenario non c'è voto contrario delle Valli del Leno. 

Scorretta la conferenza stampa stamattina di presentazione del piano operativo. 

Atto di fiducia Concommef io non ci interessano che si lavori risorse capacità e 

strutture capacità di analizzare le esigenze del territorio per saperlo valorizzare con 

sicurezza del tuo abbandono con coesione politica dei Sindai e le categorie 

economiche con obiettivi di prodotto senza soldi per fare una azione appropriata solo 

web marketing, impegno da parte tua. 

Noi ci i legnami al massimo pare fare quello che possiamo miracoli in impegno per 

meritare la vostra fiducia. 

 

 

 

 

Per i sentieri non può dare avvallo sui sentieri che non sono stati autorizzati,   

 


